

セキュリティ

「2010年上半期」コンピュータウイルス・不正アクセス届出状況

独立行政法人情報処

理推進機構 (IPA) は2010

年上半期「1月～6月」のコンピ

ユータウイルス・不正アクセス届出状況を発表した。

(1) コンピュータウイルス

2010年上半期「1月～6月」の届出件数は合計7,480件。ここ数年は減少傾向であるが、

(2) コンピュータ不正アクセス

届出件数は合計1000

件で、14件の増加(先期比約116%)。被害件数は70件。実際に被害に遭った届出は「侵入」「メール不正中継」「ワーム感染」「DoS」「アドレス詐称」「なりすまし」「不正プログラム埋込」などであった。

特定非営利活動法人

中小企業IT経営力

ITコーディネータ協会は、「ITC Conference 2010」を8月27日、28日に東京プリンスホテルにて開催する(有料)。大会テーマは「ITコーディネータの市場創出と実践力ある人材育成」としている。

第一日は、東成エレクトロビーム代表取締役社長・上野保氏による記念講演、武蔵大学経済学部教授・松島桂樹氏による基調講演の後、

技術動向など。

二日目はITCの

ビジネス事例や最新

お問い合わせ先  
「ITC Conference 2010実行委員会」事務局  
特定非営利活動法人 ITコーディネータ協会  
<http://www.itc.or.jp/>

エッセイ あいていのある職場日記

世中 渉(よのなか・わたる)

著者プロフィール:メーカーに入社22年目の営業職。

出世はおまけと割り切りつつも、上司と部下に挟まれて迷い多き日々を送っている中年風中間管理職。

「営業の心得」

新規開拓営業になって実績がないまま早くも3ヶ月経った。

開拓しようにも行くところがないのだから実績が出ないのも当然で、結局昔からのお客さんのところに顔を出してはお茶を濁している。担当が替わったことを知らないお客さんに時間をもらうのは申し訳ないと思うのだが…。

そんな心苦しい今日このごろ、せめて新しい話題でも提供しようと情報収集には余念がない。得意の相撲ネタはもはやどうしようもない状況なので頑張っ(元々好きではない)サッカーのワールドカップを見ていた。応援していた方には申し訳ないが、本番前のふがない戦いぶりを見てどうせあっさり予選敗退だろうと思っていたらあれよあれよの快進撃。「本田行けーっ」「長友マークだ」などといかにもサッカー通のフリをしてテレビにかじりついてた。

生まれて初めて、サッカーも悪くないと思った。実況はNHKに限るが。

とはいえ、上司にサッカーの報告をするわけにもいかないので仕事の情報収集

も多少はやっている。昨日集めた情報は「クラウドコンピューティング」。

そもそもIT自体霞んで見えていない私にとってはクラウドも何もないわけだが、これからのITは「所有」するものから「利用」するものへ変わっていくんだそうだ。

でもまあ普通に考えればみんな所有なんかしないわな。「サッカーが見たい」けど「電気がないとテレビ映らない」とかかって自宅に発電設備を作っちゃう人は少ないし、「酒を飲みたい」けど「蔵がないと作れない」とかかって杜氏の真似事を始める人もまじらない。使った分だけ電力会社に料金支払えばいいんだし、居酒屋行って飲んだ分だけ支払えばいいんだから。

ましてや今の居酒屋はサッカー見ながら酒を飲めたりもするわけだ。

さて、今宵も最新クラウド環境の情報収集に行くとするか。



COMPASSひろば

前号(COMPASS春号)に寄せられたご意見の一部を紹介します

■本誌全般へのご意見

- ・理美容室・オオクシさんの事例はすごい
- ・「リポート率」について自分を振り返って考えさせられた
- ・セキュリティ問題の記事を増やして欲しい
- ・メール誤送信対策があるのは面白い
- ・EDIの事例(八幡ねじ)が役立った
- ・FAXの使い方、もっと工夫したいと思う
- ・FAXソリューションはコストダウンの参考になった
- ・良い雑誌ですね
- ・Web対策記事は役に立つ

- ・COMPASSにこんな情報載せてほしい
- ・IT化のこんなことで困っている
- ・Q&AコーナーでITコーディネータに質問したい

COMPASSへのご意見・ご要望をメールで受け付けています。お気軽に投稿してください。

Eメール: [compass@ric.co.jp](mailto:compass@ric.co.jp)

セミナー

「ITC Conference 2010」8月27日、28日開催